
نؤمن بالشراكة المجتمعية ....
We believe in community 
partnership....



من نحن
نحــن شركــة الفــوز الجديــد المتخصصــن في الأمــن والســامة إنشــاء وصيانــة 
شــبكات الإنــذار والإطفــاء مصرحــن مــن الدفــاع المدني برقــم ) 8601 ( وســجل 
تجــاري رقــم ) 40030283654 ( وللــه الحمــد مــن أوائــل الــركات المعتمــدة 
في نظــام ســامة الــذي يمنحنــا اســتخراج رخــص عملاؤنــا عــر شركتنــا فيــا 
ــل  ــة وعم ــتوي المملك ــي مس ــذار ع ــاء والإن ــبكات الإطف ــاء لش ــص الإنش يخ

صيانــة عــي مســتوي محافظــة جــدة

About Us
We are a new alfoz company specialize in security and safety 
creation and maintenance warning and firefighting networks 
are authorized by the civil defense with number ( 8601 ) and 
register commercial no. (4030283654) , we are one of the 
first approved companies in salama system that allows us to 
extract licenses fromour customers through our company 
regarding construction of firefighting and alarm networks at 
the level of the kingdom and maintenance work at the level 
of Jeddah governorate



رؤيتنا
أن نكــون الأفضــل في تقديــم حلــول الأمــن والســامة لعملائنــا لحمايــة 
الأفــراد والممتلــكات في منطقتنــا مــع التزامنــا بالجودة والمعايــر العالمية 
ــامة  ــص س ــا يخ ــا في ــع عملائن ــراتيجية م ــة إس ــة شراك ــاعين إلي صناع س

ــكان  ــان والم الإنس

Our Vision
To be the best in providing security and safety solutions to 
our clients to protect individuals and property in our region 
with our commitment to quality and global standards to 
create a strategic partnership with our customers in terms 
of human and location safety 



Our Servicesخدماتنا

التركيبات
الاجهزة والمعداتانظمة الاطفاء

الصيانة

زيارات فريق الصيانة 

استخراج التراخيص الامنية

عمل عقود صيانة 

تدريب العاملين 

Maintenance team visits 

Obtaining security licenses

Maintenance contracts 

Training the workers

اجهزة الانذار المبكر
Early Fire Alarm System

نظام الاطفاء بالمرشات التلقائية
Automatic sprinkler extinguishing system

FM200 نظام اطفاء الحريق بغاز الـ
Fire extinguishing system with FM200 gas

CO2 نظام الاطفاء بغاز ثاني اكسيد الكربون
CO2 Extinguishing system using carbon dioxide gas

NOVIC 1230  نظام الاطفاء بغاز النوفيك
NOVIC 1230 gas extinguishing system

نظام اطفاء الحريق بالرغوة
Foam fire extinguishing system

طفايات الحريق 
Fire extinguishers

مضخات الحريق 
Fire pumps

 wet chemical  نظام اطفاء الحريق بالهود
wet chemical fire extinguishing system with hood

معدات وأجهزة السلامة 
Safety equipment and devices

Aerosol نظام الاطفاء بالـ
Aerosol extinguishing system



هــو جهــاز يصــدر إنــذار صــوتي وضــوئي عنــد حــدوث حريــق وذلــك مــن أجــل إخــاء المنطقــة التــي 
نشــب فيهــا الحريــق اســتعدادا لإطفــاء الحريــق. ونظــام اكتشــاف الحرائــق يشــغل إمــا يدويــاً، أو 

تلقائيــاً
الغــرض الرئيــي مــن هــذه الأنظمــة: هــو سرعــة الاســتجابة إلى الحريــق ثــم تحويــل هــذه 
الاســتجابة المبكــرة إلى إشــارة ســمعية ومرئيــة لتنبيــه فــرد أو مجموعــة الأفــراد الموجــودة في 

ــرة ــه المبك ــق في مراحل ــاك حري ــاء أن هن ــة أو الإطف ــز الإغاث ــكان أو مرك ــى أو الم المبن
أنظمة الإنذار: تقوم أنظمة الإنذار بالكشف والتحكم في الحريق وتنقسم إلى نظامين

النظام التقليدي:

هــو النظــام الــذي يعتمــد عــى أن مجموعــة الكواشــف المتصلــة ببعضهــا عــى منطقــة معينــة 
ــة  ــذه المنطق ــن في ه ــل الأم ــرك رج ــا يتح ــن خلاله ــي م ــة الت ــذه المنطق ــى ه ــذار ع ــى إن تعط

ــق. ــكان الحري ــف م ويكتش
النظام المعنون:

هــو النظــام الــذي يعتمــد عــى أن مجموعــة الكواشــف المتصلــة ببعضهــا في المنطقــة تأخــذ 
أرقــام وأســاء الأماكــن التــي يوجــد بهــا الكاشــف بحيــث أنــه عندمــا يظهــر حريــق عــى لوحــة 

التحكــم يظهــر بيــان رقــم الكاشــف واســم المنطقــة وســاعة حــدوث الحريــق.

نظام إنذار الحريق المبكر
نبزة عن خدماتنا

Early fire alarm system

Secret alarm

Smoke detector

سرينة الانذار

كاشف دخان
Heat detector

كاشف حرارة

It is a system that issues a sound and light alarm when a fire occurs to evacuate the area 
where the fire broke out in preparation for extinguishing the fire. The fire detection 
system operates either manually or automatically
The main purpose of these systems: is to quickly respond to a fire and then convert this 
early response into an audio and visual signal to alert an individual or group of individuals 
present in the building, place, relief, or fire center that there is a fire in its early stages.
Alarm systems are divided into two systems as following: 
Conventional system:
It is the system that relies on a group of detectors connected in a specific zone, giving a 
warning on this zone through which the security man moves in this area and discovers 
the location of the fire.
Addressed system:
It is a system that relies on a group of detectors connected in the area taking the numbers 
and names of the places where the detector is located so that when a fire appears on the 
control panel, a statement of the detector number, the name of the area, and the time of 
the fire›s occurrence appears.



نظام الاطفاء بالمرشات التلقائية
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ــن  ــاه م ــل المي ــث تص ــاه ، حي ــدر المي ــبكة بمص ــذه الش ــط ه ــيوعًا ، وترتب ــر ش ــام الأك ــر النظ يعت
المصــدر إلى رؤوس المرشــات بشــكل دائــم وعنــد حــدوث الحريــق تتأثــر هــذه المرشــات بالحــرارة، 
فتنفتــح الــرؤوس المتأثــرة بالحــرارة فقــط، فيتدفــق المــاء عــى منطقــة الحريــق فــورًا، ويعمــل 
ــدر إلى  ــن المص ــا م ــاه تلقائيً ــق المي ــتمرار تدف ــى اس ــبكة ع ــل في الش ــط الحاص ــاض الضغ انخف

رؤوس المرشــات.

It is considered the most common system, and this network is connected to the water 

source, as water from the source reaches the sprinkler heads permanently, when a fire 

occurs, these sprinklers are affected by the heat, so only the heads affected by the heat 

open, and water flows into the fire area immediately, and the decrease in pressure in the 

network continues Automatic water flow from source to sprinkler heads.      

Automatic sprinkler extinguishing system



Aerosol نظام الاطفاء بالـ 
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ــر  ــاز هــذا النظــام بانــه صديــق للبيئــة ولايؤث نظــام الاطفــاء بالايرســول ) ظاهــرة التســامي ( يمت
ــام  ــد احج ــم تحدي ــغ ويت ــد التفري ــر بع ــرك اث ــن ولاي ــكان المؤم ــودة بالم ــخاص الموج ــي الاش ع
العبــوات المســتخدمة في النظــام عــن طريــق الحســابات الهيدروليكيــة والتصميــم الهنــدسى.
ــات  ــق الحساس ــن طري ــارة ع ــال اش ــم ارس ــق يت ــود حري ــد وج ــة عن ــن الانظم ــوع م ــذا الن ــل ه يعم
ــدات  ــة الي وح ــن اللوح ــارة م ــال اش ــم ارس ــم يت ــن ث ــاء وم ــة الاطف ــة الي لوح ــودة بالغرف الموج
ــون  ــجين ليتك ــع ذرات الاكس ــيم م ــاد ذرات البوتاس ــم اتح ــوات فيت ــغ العب ــم تفري الـــ AERSOL فيت

ــران .  ــاد الن ــي اخ ــل ع ــذي يعم ــيوم ال ــيد البوتاس هيدروكس
يتــم اســتخدام النظــام في )غــرف الكهربــاء -السرفــرات -غــرف المراقبــة -لــوح الكهربــاء وكنــرول 

رووم- والخــزن -…..(

Aerosol extinguishing system (sublimation phenomenon). This system is characterized 

by being environmentally friendly does not affect the people in the secured place and 

does not leave any traces after emptying. The sizes of the containers used in the system 

are determined by hydraulic calculations and engineering design.

This type of system works when there is a fire. A signal is sent through the sensors 

in the room to the extinguishing panel, and then a signal is sent from the panel to the 

AERSOL units. The containers are emptied, and the potassium atoms combine with the 

oxygen atoms to form potassium hydroxide, which works to extinguish the fire.

The system is used in (electrical rooms - servers - control rooms - electrical panels and 

control rooms - and storage -…..)

Aerosol Fire Suppression System 



FM200 نظام اطفاء الحريق بغاز الـ
يعتــر غــاز FM200 غــاز كيميــائي آمــن لإخــاد الحرائــق واســمه العلمــي هيبتافلوروبروبــان
heptafluoropropane ولــه قــدرة عاليــه في الســيطرة عــي الحرائــق واخمدهــا قبــل تضخمهــا .
ويتــم تحديــد نســبة تركيــز غازFM200لــكل منشــأة, حســب مســتوى الحمايــة المطلوبــة , وعــادة مــا 

يكــون بــن 6% و 7% ويتــم تحديدهــا طبقــاً للحســابات الهيدروليكيــة والتصميــم الهنــدسي .
ويتــم اســتخدام نظــام الـــ FM200 في الغــرف التــي يتــم تواجــد الاشــخاص بهــا ولذلك يتــم تصميم 

الهنــدسي عــي الا تتعــدي نســبته عــن 7 % .
ــة  ــة الي لوح ــودة بالغرف ــات الموج ــق الحساس ــن طري ــارة ع ــال اش ــم ارس ــق يت ــود حري ــد وج عن
الاطفــاء ومــن ثــم يتــم ارســال اشــارة مــن اللوحــة ال solenoid valve فيتــم عمليــة تفريــغ الغــاز 
بالغرفــة فيعمــل عــي كسرسلســلة تفاعــات الأكســدة للحريــق عــر إزاحــة الأكســجين الموجــود 

بالهــواء واحــال غــاز الـــ FM200 مكانــه طبقــاً للنســبة المحــددة .
يتــم وضــع نظــام الاطفــاء بغــاز الـــ FM200 في الاماكــن المتواجــد بها اشــخاص مثل ) غــرف الكنترول 

روم – البنــوك – المتاحــف – غرفة الـــ UPS – خزان -….(

FM200 gas is a safe chemical gas for extinguishing fires, and its scientific name is 
heptafluoropropane. It has a high ability to control fires and put them out before they 
swell.
The percentage of FM200 gas concentration is determined for each facility, according 
to the level of protection required, and it is usually between %6 and %7, and it is 
determined according to hydraulic calculations and engineering design.
The FM200 system is used in the rooms where people are present, and therefore the 
engineering design is made so that its percentage does not exceed %7.
When there is a fire, a signal is sent through the sensors in the room to the extinguishing 
panel, and then a signal is sent from the solenoid valve panel, so the process of emptying 
the gas in the room takes place, and it works to break the chain of oxidation reactions 
for the fire by displacing the oxygen in the air and replacing the FM200 gas in its place 
according to the specified ratio.
The FM200 gas extinguishing system is placed in places where people are present 
(control rooms - banks - museums - UPS room - storage tank -….)

FM200 Fire Suppression System 
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CO2 نظام الاطفاء بغاز ثاني اكسيد الكربون
يعتــر غــاز ثــاني اكســيد الكربــون مــن الغــازات عديمــة اللــون ولايشــتعل ولا يســاعد علي الاشــتعال 
ــود اي اضرار  ــدون وج ــق ب ــي الحري ــيطرة ع ــازات في الس ــل الغ ــن افض ــل م ــباب تجع ــذه الاس وه

عــي الاجهــزة المؤمنــة بــه حيثــه انــه لا يــرك اثــر بعــد عمليــة مكافحــة الحريــق .
يتــم وضــع نظــام ثــاني اكســيد الكربــون في غــرف لاتحتــوي عــي العنــر البــري حتي لا تتســبب 
في ضرره وذلــك نتيجــة كميــة ثــاني اكســيد الكربــون الموجــودة في المــكان فيأمــن بهــا ) غــرف 

المحــولات – غــرف الموزاعــات – لوحــات الكهربــاء – ………(

Carbon dioxide gas is considered a colorless gas. It is not flammable and does not help 

in ignition. These reasons make it the best gas for controlling fires without causing any 

harm to the devices insured by it, as it does not leave any traces after the firefighting 

process.

The carbon dioxide system is placed in rooms that do not contain a human element so 

as not to cause harm due to the amount of carbon dioxide present in the place, so it is 

safe in it (transformer rooms - distribution rooms - electrical panels - ………)

CO2 Fire Suppression System
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NOVIC 1230 نظام الاطفاء بغاز النوفيك

نظــام اطفــاء الحرائــق النوفيــك Novec 1230 هــو نــوع جديــد مــن انواع انظمــة اطفــاء الحريق التي 
تعتمــد عــى ســائل غــر موصــل لخفــض مســتوى الأكســجين في الغــاف الجــوي ووقــف التقــدم 
ــيين -  ــن رئيس ــن مكون ــك Novec 1230 م ــق النوفي ــاء الحرائ ــام اطف ــون نظ ــق. يتك ــع للحري السري
 1230 Novec وحــدة تحكــم ذكيــة وواحــدة أو أكــر مــن أســطوانات نظــام اطفــاء الحرائــق النوفيــك
تقــوم وحــدة التحكــم بمراقبــة وتقييــم حالــة الحريــق بنــاءً عــى متغــرات مثــل مستشــعرات درجة 
الحــرارة والدخــان والغــاز. إذا اكتشــف وجــود خطــر حريــق وشــيك ، فســوف يطلــق غــازاً خامــاً مــن 
أســطوانة نظــام اطفــاء الحرائــق النوفيــك Novec 1230 إلى المنطقــة المصابــة ، مــا يقلــل درجــة 
حرارتــه في غضــون ثــوانٍ إلى أقــل مــن 35 درجــة مئويــة. يتمتــع نظــام اطفــاء الحرائــق النوفيــك 
Novec 1230 بالعديــد مــن المزايــا مقارنــة بأنظمــة اطفــاء الحرائــق التقليديــة مــن حيــث الموثوقيــة 
والفعاليــة مــن حيــث التكلفــة والملاءمــة البيئيــة. كــا أنــه ســهل التثبيــت ويتطلــب الحــد الأدنى 

مــن الصيانــة..

The Novec 1230 fire extinguishing system is a new type of fire extinguishing system 

that relies on a non-conductive liquid to reduce the level of oxygen in the atmosphere 

and stop the rapid progression of a fire. The Novec 1230 fire suppression system 

consists of two main components - an intelligent controller and one or more cylinders. 

The Novec 1230 system monitors and evaluates the fire condition based on variables 

such as temperature, smoke, and gas sensors. If it detects an imminent fire hazard, it will 

release an inert gas from the Novec 1230 cylinder into the affected area, reducing its 

temperature within seconds to below °35C. The Novec 1230 fire suppression system 

has many advantages over traditional fire extinguishing systems in terms of reliability, 

cost-effectiveness, and environmental friendliness. It is also easy to install and requires 

minimal maintenance.  

NOVEC 1230 Fire Suppression System
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نظام اطفاء الحريق بالرغوة

ــي  ــوة ه ــة والرغ ــوم الرغوي ــادة الف ــق بم ــاء الحري ــام اطف ــاسي في نظ ــل اس ــاء عام ــر الم يعت
ــائي،  ــول م ــن محل ــكل م ــواء، تتش ــوءة باله ــة الممل ــرة المجتمع ــات الصغ ــن الفقاع ــة م مجموع
وتمتــاز هــذه الفقاعــات بأنهــا أقــل كثافــة مــن أي ســائل قابــل للاحــراق أو الاشــتعال، وأيضــاً أقــل 
ــا  ــتعل م ــائل المش ــود الس ــطح الوق ــاق بس ــى الالتص ــا ع ــاز بقدرته ــا تمت ــاء، ك ــن الم ــة م كثاف
يــؤدي إلى فصــل الوقــود عــن الهــواء، ومنــع أبخــرة الوقــود مــن التصاعــد إلى الهــواء المحيــط، 

وتبريــد الوقــود إلى درجــة أقــل مــن درجــة حــرارة الاشــتعال، ومــن ثــم إلى إخــاد الحريــق
يستخدم هذا النوع من الانظمة :

إطفاء السوائل المشتعلة أو المحترقة ذات كثافة أقل من كثافة الماء .
الحمايــة مــن اشــتعال الســوائل المنتــرة أو المتسربــة عــى الأســطح عــن طريــق تغطيتهــا 

بطبقــة متماســكة مــن الرغــوة.
عزل وحماية الأسطح المعرضة للحرارة المتنقلة بالإشعاع.

إطفاء الحرائق السطحية للمواد القابلة للاحتراق ذات الخطورة العادية والعالية.

Water is considered an essential factor in the fire suppression system using foam. Foam 
is a group of small bubbles gathered together filled with air, formed from an aqueous 
solution. These bubbles are characterized by being less dense than any combustible or 
flammable liquid, and also less dense than water. They are also characterized by their 
ability to Adhesion to the surface of the burning liquid fuel, which leads to the separation 
of the fuel from the air, preventing fuel vapors from rising into the surrounding air, 
cooling the fuel to a degree lower than its ignition temperature, and then extinguishing 
the fire.
This type of system is used:
Extinguishing flammable or burning liquids with a density less than that of water.
Protection from the ignition of liquids spread or leaked on surfaces by covering them 
with a cohesive layer of foam.
Extinguishing surface fires of combustible materials of normal and high risk.

Foam Fire Suppression System
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wet chemical نظام اطفاء الحريق بالهود

يستخدم هذا النظام في اخماد الحرائق الخاصة بهود المطبخ والتي تتسبب في حرائق كبيرة 
فيتم اطفائها عن طريق السائل الكيماوي الرطب بشكل تلقائي.

Kitchen Hood Wet Chemical Fire Suppression 
This system is used to put out kitchen hood fires that cause large fires and are 

automatically extinguished by a wet chemical liquid.



 معدات وأجهزة السلامة
تعتبر من الاجزاء المهمة في منظومة مكافحة الحريق حيث لا تقل اهمية عن انظمة الاطفاء 

التلقائية حيث يتم توفيرها لرفع مستوى السلامة العامة بالمنشأة مثل ابواب الطوارئ واجهزة 
ومعدات السلامة المختلفة.

Safety Equipment and Devices
It is considered one of the important parts of the fire fighting system, as it is no less 

important than automatic fire extinguishing systems, as it is provided to raise the level 

of public safety in the facility, such as emergency doors and various safety devices and 

equipment.



مضخات الحريق

طفيات حريق

Fire pumps

Fire extinguishers

مضخــة إطفــاء الحريــق، هــي الجــزء الحيــوي مــن نظــام نظــام الــرش الآلي 

الــذي يغــذي مرشــات مكافحــة الحريــق، وتعمــل هــذه المضخــات عــن طريــق 

تغذيتهــا بالكهربــاء أو الديــزل أو البخــار. عــادة مــا يكــون خط الســحب للمضخة 

متصــل بمصــدر ثابــت للميــاه )خــزان ميــاه، بحــرة،...(..

The fire pump is a vital part of the automatic sprinkler system that 
feeds the fire-fighting sprinklers. These pumps work by feeding them 
with electricity and diesel. The suction line of the pump is usually 
connected to a fixed source of water (water tank).

SF 9000GPD



عروض أسعارنا 
ــث  ــامية . بحي ــا الاس ــع شريعتن ــق م ــل المتواف ــع العمي ــكار م ــن الاحت ــر روت ــتطاعة ك ــدر الاس ــد ق 1. نجته
مــن حــق عملينــا المــرم معــه عقــد لــه الأحقيــة في طلــب عــرض مــن أي شركــة منافســة بالســوق لمعرفــة 
تقــارب الاســعار وعــرض الســوق قبــل التنفيــذ بــرط ان تكــون هــذه الشركــة صاحبــة ســبق اعــال في نفــس 

المجــال ومعتمــدة مــن الدفــاع المــدني وصاحبــة صلاحيــة في برنامــج ســامة لإصــدار التراخيــص 

ــا  ــب اعينن ــن نص ــعار واضع ــرض الاس ــص ع ــا يخ ــكان في ــاحة والم ــث المس ــن حي ــا م ــاة ظروفه ــكل منش 2. ل
ــا  ــابقة قبلن ــات أو شركات س ــع مؤسس ــه م ــم تعامل ــل ت ــدي العمي ــابقة ل ــعار س ــط اس متوس

ــة  ــاريع الصيان ــة في مش ــع تبديلي ــاء أو قط ــت الإنش ــاريع تح ــامة في مش ــص الس ــائية تخ ــع انش 3. اي قط
تــورد لعميلنــا بنفــس ســعر الــراء مــن الوكيــل والمعتمــد مــن ul fm   ولا نأخــذ اربــاح تراكميــة عــي العميــل 

مكتفيــن بأجــور عمــل اليــد فقــط 

4. نسب الدفع لعقود الصيانة 30 % ونسبة الدفع لعقود التوريد وتركيب والتنفيذ 30 %

Our Price Offers  
1. We strive as much as possible to break the monopoly routine with the cus-tomer , which 
is compatible with our Islamic sharia . our client has the right to request the offer from 
any competing company in the market to know the price convergence and offer from the 
market before execution , provided that this company has previously worked in the same 
the field is accredited by the civil defense and has a mandate in the safety program for 
licensing

2. For each facility of its conditions in terms of space and place in terms of the price offer 
and putting in mind the average of previous prices of the customer has been dealing with 
previous companys before us 

3.Construction parts for safety in projects under construction or spare parts in maintenance 
projects are provided to our customer at the same purchase price from the authorized 
agent of   ul fm  and we do not take cumulative profits on the customer and are covered by 
the wages of manual labor only 

4.Payment for maintenance contracts 30 % and payment rate for supply contracts , 
installation and implementation 30 %
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Our projectsمشارعنا

الخطوط السعوديةشركة الزاهد

مطعم البيك مطعم الرومانسية

فندق إنتركونتيننتال                            

شركة الجميح



متخصصون في توريد وتنفيذ نظام الاطفاء الذاتى
للمطابخ المعتمد من الدفاع المدنى

مجموعة المطاعم الصينية 

مطاعم المدهن للمأكولات اليمنية

مطاعم الطاجن للمأكولات المغربية



 Our clientsعمـــلائنـا

فندق إنتركونتيننتال                            

فندق كراون بلازا  



 Our clientsعمـــلائنـا

شركة كمنز ارابيا 

للمولدات الأمريكية 



 Our clientsعمـــلائنـا

المدارس الامريكية



 Our clientsعمـــلائنـا

قاعة الأولي للإحتفالات

the first wedding hall

الأكاديمية الألمانية

german academy 

مدارس الضياء الخاصة

al-deyaa private school 



 Our clientsعمـــلائنـا

قصر الملك عبد الله / جدة

king abdula palace / Jeddah

برج كرنيال – برج المغربي

carnell tower

 المركز الدولى للمؤتمرات بالمدينة المنورة

international conference center

فندق المنصوري بمكة

mansouri hotel/Makkah

مصنع حلول التقنية

technique solutions factory co.

 شركة نجد للصناعات المحدودة

najd factory limited co.



رئيس مجلس الادارة

المدير العام

موارد بشريةادارةعملياتادارة ماليةادارة هندسية

مدير موارد بشرية المدير المالى

مستودعات مشتريات تسويقمبيعات

شوؤن موظفين المحاسب

مدير قسم الصيانة مدير قسم المشاريع

فريق الصيانة

قسم انذار

قسم اطفاء

CEO

General manager

Admin and HR

Admin and hr manager

Staff Affairs

Warehouses Purchases SalesMarketing

Operations management Financial management

Financial manager

Maintenance manager

Maintenance Team

Alarm section

extinguishing section

Project manager

accountant

Engineering management



www.newalfoz.com

info@newalfoz.com

+966 555 - 584 - 192 +966 537 - 007 - 879

السعودية فرع جدة - السعودية فرع الرياض

Contact Usتواصل معنا
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